

# EDUCADORA DE INGLÉS JUGABA FÚTBOL Y VOLEIBOL

# "TEACHER" DEJA VACÍO EN EL "TEAM"



La recuerdan como muy dinámica y buena persona. RAÚL GASCANTE.



Las hermanas de Hellen, Vanesa y Maureen, así como su abuelita, Ana Lucía Pérez (izq.), la recordaron ayer. RAÚL GASCANTE.



Era una destacada delantera. Aquí vestía la camiseta 15. RAÚL GASCANTE.



Provincia: **Limón**  
 Población: 106.356 hab  
 Extensión: 1.765,78 km2  
 Central

♦ **RAÚL GASCANTE, ALEJANDRO NERDRICK Y ANGIE LÓPEZ**  
 CorresponsalesLT

**La muerte** de la "teacher" Hellen Sánchez Rivera, de 27 años, no solo deja tristes a su familia y compañeros y alumnos de la escuela donde trabajaba, sino también a los jugadores de los equipos de fútbol y voleibol en los que participaba.

La joven estaba emocionada porque el 10 de agosto comenzaría un campeonato del Sindicato de Trabajadores de la Educación Costarricense (SEC). Su hermana Maureen nos contó que era delantera en el equipo de

fútbol de Martín Solano y era muy buena, tanto que estuvo en fútbol femenino de Primera División con el Bataneña. Hellen murió el sábado, a eso de las 7:30 p.m., en el patio de su casa, en barrio Limoncito, Limón, de varios disparos que le mandaron dos "bichos" que, presuntamente, fueron a matar a su compañero, conocido como "Cara'e Malo" y que estaba sentado a la par de ella.

La "teacher" y deportista deja una hijita de cinco años quien ayer estaba en la casa de sus abuelitos.

**Tristeza.** Los papás de Hellen, Francisco Sánchez y Felipa Rivera, prepararon ayer el funeral, que será hoy a las 10 de la mañana con misa en la catedral de Limón y luego el entierro en el cementerio de Beverly.

"Para nosotros, como padres de Hellen, es muy triste este caso, de cómo perdió la vida nuestra siempre recordada hija", comentaron los papás.



En la escuela, hicieron un minuto de silencio por Hellen. ALEJANDRO NERDRICK.

En la escuela La Excelencia de Batán, donde trabajaba la "teacher", el regreso a clases tras las vacaciones fue muy amargo.

Maestros, alumnos y padres de familia participaron en un acto para recordar a la educadora y le rindieron un minuto de silencio.

## CREO QUE...



**FRANCISCO SÁNCHEZ**  
 PAPÁ

"Estamos muy dolidos por lo sucedido, yo solo pido que se haga justicia con la muerte de mi hija Hellen".



**FELIPA RIVERA**  
 MAMA

"Me duele mucho como murió mi hija, pero que se hagan los designios de la justicia divina de Dios".

RAÚL GASCANTE PARA LT

## Mascota de luto Peluche sin comer por Hellen

♦ **RAÚL GASCANTE Y ANGIE LÓPEZ**  
 CorresponsalesLT

**Peluche**, la mascota de Hellen, no come y hasta llora desde la muerte de su amada dueña.

La educadora chineaba tanto a la perrita que hasta dormía con ella, por eso siente la ausencia.

Los papás de Hellen se quedarán con el animalito, más aún porque el papá de Peluche, un perrito que también se llama Peluche, vive con ellos y aunque no era tan pegado al a maestra, está igual de triste.



Vanesa, hermana de Hellen, cuida a Peluche.